

# Gobierno e IP, pese a diferencias, están de “luna de miel”: Romo

por Mario D. Camarillo

El jefe de la Oficina de la Presidencia descarta que se avecine una recesión; “Estamos trabajando en quitar trabas a la industria para llegar al máximo de crecimiento”

Seguro de que en el segundo semestre del año se registrará un cambio positivo en la economía del país, el jefe de la Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo, afirmó este jueves, durante la conmemoración del Día del Ingeniero en el Palacio de Minería, que más allá de las diferencias que han existido entre (los empresarios) la inversión privada y el gobierno federal, “estamos caminando de la mano, de eso no tengan duda, sigue la ‘luna de miel’, ya vamos a ir al matrimonio”, señaló al descartar que se avecine una recesión.

“Estamos trabajando en cómo le quitamos trabas a la industria para llegar al máximo de crecimiento y estamos trabajando con una gran armonía con la Secretaría de Economía, que al final ellos son los que operan, nosotros solamente estamos apuntalando la estrategia”, aseguró Romo.

El funcionario no dudó en señalar que la estrategia del presidente Andrés Manuel López Obrador va por el camino marcado y para reforzar esos lineamientos se están formando consejos estatales y regionales en todo el país con los que se tendrán dos reuniones por mes con el mandatario, de las cuales ya hubo estos encuentros en la Laguna y Jalisco, y ya se prepara la que habrá en Nuevo León.

“De esa forma vamos a establecer un diálogo y compromisos puntuales con 40 o 50 empresarios de cada región para poder apuntalar que haya más inversiones de las que recientemente anunciamos, cuando firmamos el pacto con el Consejo Coordinador Empresarial (CCE)”, detalló.

Asimismo, reiteró que por las políticas que se han aplicado en estos siete meses del gobierno del presidente López Obrador, no habrá una posible recesión económica en el país como han advertido en las últimas semanas agencias calificadoras como Barclays y Moody’s.

“Yo, recesión, honestamente no la veo, aunque sí ha venido una baja (en la inversión) por muchas razones”, dijo.

El jefe de la Oficina de la Presidencia explicó que esta situación se debe a tres factores; el primero es la amenaza que lanzó la agencia calificadora Fitch en diciembre, de que el país perdería el grado de inversión, “esa señal nos dañó mucho”.

“Por otro lado tenemos un costo de una política fiscal muy restringida porque estamos haciendo un ajuste fuerte en el gasto corriente, lo cual se tiene que hacer. Además, tenemos una política monetaria muy restrictiva, con tasas reales muy altas”, señaló.

Alfonso Romo dijo que si bien no habrá un trimestre positivo, como se esperaba, los empresarios están dispuestos a invertir en el país.